

1811, se cuenta el benemérito Don Juan Aguilar, catedrático de historia natural; y desde esta época no había hallado la sociedad una persona capaz de llenar el inmenso vacío que ocasionó la muerte prematura de este sábio profesor. Las cátedras de geografía y economía política se hallaban asimismo vacantes; la primera por dimision de la persona que la obtenía, y la segunda en virtud de una real orden que obligó al catedrático á trasladar la enseñanza de esta ciencia á la corte.

El Real Cuerpo deseando que el público de esta capital no careciese por mas tiempo del estudio de unas ciencias tan intimamente unidas con los objetos de las sociedades económicas, procuró invitar el zelo de algunos de sus individuos con el objeto de que se prestasen á desempeñar en beneficio del público tan interesante servicio; y halló con la mayor satisfaccion prontos á sus dignos miembros D. Manuel Alarcon, que se encargó voluntaria y gratuitamente de la enseñanza de Historia natural, D. Juan Alix que tomó á su cargo la de Geografía, y D. Joquin Maria Perez la de Economía política. Al terminar el curso estos dignos profesores han manifestado á la sociedad el plan y extension de sus tareas, y en ello halló suficiente motivo este Real Cuerpo para premiarles con el título de socios de mérito en sesion ordinaria de 8 del corriente.

